Escrito por Administrador Martes, 19 de Marzo de 2013 00:00

{besps}produccionyturismo19032013|width=215|height=161{/besps}

El sábado pasado, el Director de Producción de la Municipalidad de Roque Pérez, Ramiro Tossi asistió al 2º encuentro provincial de productores porcinos y fiesta de la lechonada 2013 en Navarro. El encuentro apuntó al fortalecimiento de la actividad productiva del sector porcino, la promoción de la carne de cerdo y la sustitución de importaciones. Se realizaron charlas, talleres y cursos de capacitación en temas relacionados con el asociativismo, la agricultura familiar y la sanidad animal.

Se encontraban presentes el Ministro de Asuntos Agrarios de la provincia de Buenos Aires, Gustavo Arrieta; el Intendente de Navarro, Santiago Maggiotti; el Subsecretario de Agricultura Familiar del Ministerio de Agricultura, Ganadería y Pesca de la Nación, Emilio Pérsico; el Director nacional de Desarrollo Territorial Rural, Luciano Di Tella; el Secretario de Participación Ciudadana de la provincia de Buenos Aires, Javier Ruiz y gran cantidad de funcionarios de los ministerios provinciales y nacionales, con los cuales el Director de Producción pudo dialogar. Además asistieron productores de Roque Pérez que han recibido anteriormente núcleos de genética porcina y que acompañan la gestión del Director de Producción de Roque Pérez el cual logró que los productores puedan tener contacto directamente con distintos funcionarios del Ministerio de Asuntos Agrarios y con el médico veterinario Esteban Daffunchio, director comercial del criadero generador de genética porcina "La Botica UPB" quien ofreció una atención especial a los productores de Roque Pérez.

Además el Director de Producción pudo dialogar con el Intendente de Navarro, con el Ministro de Asuntos Agrarios, con el Director provincial de Ganadería Emilio Contreras y con la contadora del Ministerio de Asuntos Agrarios, Laura Rial; entre otros funcionarios a los cuales se les hizo diferentes preguntas y se conversó sobre la evolución de los planes del Ministerio en Roque Pérez, a la vez que se proyectaron líneas de acción para este año.

## Encuentro provincial de productores porcinos

Escrito por Administrador Martes, 19 de Marzo de 2013 00:00

En el evento se entregaron algunos núcleos de genética porcina y botiquines sanitarios a productores de Navarro y se firmó un acuerdo de cooperación y colaboración entre el Ministerio de Asuntos Agrarios de la provincia y la Subsecretaría de Agricultura Familiar del Ministerio de Agricultura, Ganadería, Pesca y Alimentación de la Nación.

El Director de Producción recorrió gran cantidad de kilómetros dentro del partido en el monitoreo y apoyo a los grupos porcinos y a los pequeños productores ganaderos articulando con veterinarios locales, del Ministerio de provincia y de la Subsecretaría de Nación, ingenieros agrónomos y profesionales del Centro de Educación Agraria (CEA Nº 23) de Roque Pérez.

En reconocimiento a esta intensa actividad, Tossi recibió un botiquín sanitario del Servicio Nacional de Sanidad Animal (SENASA) que cuenta con material descartable, medicina preventiva, vacunas, tratamientos de antibióticos y antiparasitarios, jeringas y caravanas.

En el mismo acto, Ramiro Tossi hizo depositario del botiquín al médico veterinario Alejandro Tomás, que se encontraba acompañado de Gloria Argañaraz de la Subsecretaría de Agricultura Familiar de la Nación. El veterinario Alejandro Tomás administrará el botiquín y es el responsable que la Dirección de Producción gestionó para que realice el monitoreo a los núcleos porcinos de Roque Pérez en un trabajo conjunto que logró grandes resultados y se destacó a nivel provincial por la calidad del seguimiento y la asistencia en territorio a los productores que recibieron núcleos porcinos.

La Dirección de Producción de la Municipalidad de Roque Pérez quiere agradecer muy especialmente al Ministro de Asuntos Agrarios Gustavo Arrieta y su excelente grupo de trabajo, especialmente a Sergio Etchetto, Laura Rial, Emilio Contreras, Rafael Giavino y Juan Pablo Fernández que fueron un gran pilar para el éxito de esta gestión.